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		Abstract

		Russian abstract: 
Доля национальных валют ЕАЭС в обслуживании мировой торговли составляет около 2%, но внутри ЕАЭС достигнуты весомые успехи — уже 74% взаимной торговли осуществляется в национальных валютах. Представленное исследование анализирует роль национальных валют в мировой экономике, а также изучает потенциал их дальнейшего роста. Кроме того, отмечается достаточно активное использование в торговых операциях не только рубля, но и тенге. В торговле между Россией и Казахстаном доля тенге увеличилась до 5% по сравнению с 2% в 2013 г. Важным результатом исследования является анализ факторов, способствующих повышению роли национальных валют в ЕАЭС и мире. В работе подчеркивается важность макроэкономической стабильности в регионе, включающая устойчивый экономический рост, опережающий рост внешней торговли, диверсификацию товарной структуры экспорта и денежно-кредитную стабильность. На уровне технических инструментов выделяются задачи на уровне финансовых рынков, бирж и функционирования платежных систем.
English abstract: 
The EAEU de-dollarization efforts are directed on a reduction in financial risks due to high volatility on the FX market and on deepening the EAEU integration. Over the past 7 years, the role of the EAEU currencies in the global trade is almost unchanged: they still service around 2% of global trade. As for the EAEU countries, payments in their currencies have notably increased over the past seven years – their share in trade flows jumped from 63% in 2013 to 74% in 2019. In the EAEU countries, macroeconomic factors form the foremost challenges for promoting their currencies in trade transactions. One of the key issues is high transaction costs, due to low diversification of exports, unstable macroeconomic positions in a number of countries, and the relatively shallow financial market. To promote the role of national currencies, the EAEU countries should focus more on sustainable economic and trade growth, diversification of exports and price stability. As for operational level, the EDB analysts emphasized the important role of developing financial markets, stock exchanges, and payment systems. 
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